

Forums pour les joueurs

Je dois être un grand malade avant d'être rentré dans les jeux d'argent de poker

Par H-tm-N Posté le 12/10/2022 à 15h24

Vous n'imaginez pas jusqu'à en faire des nuits blanches, je jouais à counter-strike avant de me faire dépouiller chez pokerstars, de noob à high ++ comme pour le poker, je suis interdit d'y jouer mais ils m'ont volé plus de 30000 euros l'état, c'est l'état pour les dérogations, nous ne sommes pas malades, encore dans des jeux sans argent le manque d'expériences n'est pas très important mais aux jeux d'argent, des remarques, des réflexions mais qu'ils se les gardent puisqu'ils dépassent les bornes et ne veulent pas des autres, ils sont intolérants et s'imposent, ce sont des escrocs et vous des victimes!

Crazy Turtle